

ALLOCUTION
DE
M. LE VICE-RECTEUR

Monseigneur,
Mesdames,
Messieurs,

L appartient à l'École de Pharmacie Laval de se présenter elle-même à l'assistance vraiment distinguée, venue pour saluer son inauguration officielle ; et je me garderai bien de vous priver du plaisir que vous allez goûter, dans un instant, à entendre cette présentation, de la bouche de son sympathique président, M. Contant.

Mais bien que notre nouvelle École jouisse ici, comme ses devancières, d'une vie propre et autonome ; bien qu'elle se donne ses règlements et ses programmes, et qu'elle recrute son personnel avec la plus grande latitude ;—elle rentre cependant sous le régime général de l'Université, et, comme ses aînées, ne pouvait bénéficier qu'en cette qualité de tous les privilèges académiques et de toutes les autres faveurs morales et matérielles dont nous disposons.

Dans la pensée de ses fondateurs, ce fut là l'unique raison de son organisation actuelle, que j'ai essayé de définir clairement. Ce sera toujours, et uniquement encore, sa raison d'être.

Il y a de ces transformations qui deviennent nécessaires, parce qu'elles sont en germe dans la nature même des choses et des circonstances de temps et de milieu. Celle-ci à laquelle nous assistons s'imposait, pour le développement normal et progressif de notre enseignement supérieur, et pour le profit de la science pharmaceutique comme de la profession de pharmacien.